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 Secretária: MÁRCIA RAQUEL RODRIGUES PRESOTTO 
  

Aos dezoito dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte às dezoito horas reuniram-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de Novo Barreiro, em Sessão Ordinária 

os nobres Vereadores: Anderson Ramos Saggiorato, Claiton Ribeiro da Silva, Mariela Carla 

Rossetto, José Ivânes Moí Frizão, Gelson Luiz Chicatte, Paulo Cesar Klein, Maria Izabel de 

Moraes, Adilson Castro Machado e Marcia Raquel Presotto. Para a realização da 35ª Sessão 

Ordinária do ano de dois mil e vinte. Abertura: Em nome de Deus e das Leis Constituídas, o 

Presidente Vereador Anderson saudou a todos, agradeceu a presença do público e declarou 

aberta a presente Sessão. Em seguida solicitou a Vereadora Mariela a leitura de um trecho 

Bíblico. Dando início aos trabalhos o Presidente Vereador Anderson solicitou a Vereadora 

Marcia Raquel Presotto a leitura da Ordem do dia. Inscrição para o grande expediente:  

Anderson Ramos Saggiorato, Claiton Ribeiro da Silva, Mariela Carla Rossetto, José Ivânes 

Moí Frizão, Gelson Luiz Chicatte, Paulo Cesar Klein, Adilson Castro Machado e Marcia 

Raquel Presotto. Em seguida o presidente pediu a leitura do Pedido de Afastamento N.º 

09/2020 e Convocação de Vereadora Suplente. Exmo Sr. Vereador Anderson Ramos 

Saggiorato, Presidente do Legislativo Municipal Novo Barreiro – RS. Venho através deste 

requerer o meu Afastamento do Legislativo Municipal de Novo Barreiro pelo período de 15 

dias, a contar de 16 de novembro de 2020. Sendo o objetivo do presente, subscrevo-me. Novo 

Barreiro, 16 de novembro de 2020. Atenciosamente, Erivelton Elizeu Jahn, Vereador – PP. 

NOVO BARREIRO, 16 DE NOVEMBRO DE 2020. SENHOR PRESIDENTE. Maria Izabel 

da Silva, suplente Vereadora da Bancada do PP, venho através do presente comunicar ao 

Presidente desta Casa Legislativa que assumirei, a vaga do Vereador Erivelton Eliseu Janh, a 

partir de 16 de novembro de 2020, que a mesma se licenciou por um período de 15 dias. Sem 

mais para o momento subscrevo-me. Atenciosamente, Maria Izabel de Moraes, Vereadora – 

PP. Em andamento pediu que fosse feita a leitura da Ata nº 027/2020 da Sessão Ordinária do 

dia 21 de setembro de 2020.  O presidente pediu a suspenção da leitura da referida Ata, aceita 



pelos vereadores. Em seguida coloca em discussão, em votação, na qual foi aprovada por 

unanimidade. Em andamento pediu que fosse feita a leitura da Ata nº 028/2020 da Sessão 

Ordinária do dia 28 de setembro de 2020. O presidente pediu a suspenção da leitura da 

referida Ata, aceita pelos vereadores. Em seguida coloca em discussão, em votação, na qual 

foi aprovada por unanimidade. Em andamento pediu que fosse feita a leitura da Ata nº 

029/2020 da Sessão Ordinária do dia 05 de outubro de 2020. O presidente pediu a suspenção 

da leitura da referida Ata, aceita pelos vereadores. Em seguida coloca em discussão, em 

votação, na qual foi aprovada por unanimidade.  Em andamento pediu que fosse feita a leitura 

da Ata nº 030/2020 da Sessão Ordinária do dia 13 de outubro de 2020. O presidente pediu a 

suspenção da leitura da referida Ata, aceita pelos vereadores. Em seguida coloca em discussão, 

em votação, na qual foi aprovada por unanimidade. Em seguida o presidente passa para o 

GRANDE EXPEDIENTE. Com a palavra a vereadora Marcia, onde comenta ser um dia 

muito especial, pois um sonho de todos tornou-se realidade, onde a maioria da população de 

Novo Barreiro escolheu a mudança. Em primeiro lugar a vereadora agradeceu a Deus, onde 

várias vezes seus colegas falaram que ela não tinha nenhuma chance e só ganharia se fosse 

por Deus. Agradeceu o pessoal presente na sessão e aos seus irmãos e por todos que fizeram 

parte desse sonho que conseguiram realizar. Agradeceu a sua família, seu esposo, filhos e seu 

falecido pai, que sempre acreditou nela e que ela estava preparada para administrar esse 

município. Agradeceu a toda a população do município que acreditou na renovação e que irá 

trabalhar com muita dedicação e transparência. Agradeceu aí seu colega José Ivanês por todo 

apoio, ele que era cogitado para ser vice e acabou abrindo mão para se candidatar a vereador. 

Finalizou agradecendo a todos aqueles que sonharam junto com a vereadora e que se não 

fosse por essas pessoas dia primeiro de janeiro não estaria assumindo a prefeitura e que está 

de portas abertas a todos os vereadores para juntos fazerem a diferença no município e pediu 

para que os funcionários públicos derem o seu melhor pois são funcionário do povo e não de 

determinado prefeito e que a partir de primeiro de janeiro ela não será prefeita daquelas 

pessoas que votaram nela mais sim de toda a população barreirense assim como seu vice 

prefeito o Valmir. O presidente agradeceu as palavras da vereadora, em seguida com a palavra 

o vereador Gelson, onde agradece e parabeniza a gestão atual, prefeito Edinaldo e vice-

prefeito Volnei, pelo belíssimo trabalho que fizeram pelo município durante esses quatro anos 



que tiveram frente a administração e também parabenizou a Marcia pela conquista no pleito 

eleitoral, a primeira mulher prefeita do município e desejou um bom trabalho, que façam o 

que foi prometido e o que a população merece. Também parabenizou os vereadores eleitos e 

para aqueles que não se elegeram, mas que fizeram sua parte. Finalizou desejando uma boa 

sorte aos vereadores reeleitos e para os novos e que eles possam fazer um bom trabalho e 

desempenharem o seu melhor para o munícipio. O presidente agradeceu as palavras do 

vereador, em seguida com a palavra o vereador José Ivanês, onde parabeniza a Marcia e o 

Valmir pela belíssima eleição e parabenizou também todos os candidatos que concorreram e 

que a democracia venceu, que era isso que a população queria, ter o direito de votar. O 

vereador agradeceu aos cento e setenta e oito votos que recebeu nessa última eleição, a todos 

os cabos eleitoral e todas as pessoas de bem de acolheram o vereador em suas casas. 

Comentou também que agora os vereadores devem buscar verbas para ajudar o município 

nesse tempo de seca, pois a situação da agricultura está sendo bem difícil, afetando 

principalmente o setor da bacia leiteira.  Finalizou dando seu total apoio a futura prefeita 

Marcia e ficou à disposição para prestar toda ajuda que ela precisar e parabenizou novamente 

todos os candidatos eleitos que possam contribuir e ajudar muito o município. O presidente 

agradeceu as palavras do vereador, em seguida com a palavra a vereadora Mariela, onde 

primeiramente parabenizou a sua colega e amiga Marcia por ser eleita a prefeita do município 

e que tem muito orgulho de ter feito parte da equipe e no que ela precisar a vereadora estará à 

disposição para ajudar e que sabe que sua colega no executivo irá olhar  para quem realmente 

precisa, para aquelas famílias que precisam de muita ajuda. Também parabenizou todos os 

candidatos que concorreram e aos que se elegeram e também não deixou de agradecer 

primeiramente a Deus, segundamente a sua família, sua prima Adriana que esteve do seu lado 

durante todo campanha e por fim agradeceu a todos de coração pela oportunidade de 

novamente representar a todos por mais quatro anos e disse que nãos será vereadora só das 

duzentas e três pessoas que votaram nela mas sim de toda população do município.  O 

presidente agradeceu as palavras da vereadora, em seguida com a palavra o vereador Adilson, 

onde comenta para que a vereadora Marcia faça um bom uso da cadeira do executivo nesses 

próximos quatro anos e que várias vezes na Câmara foi citado o nome de Deus, então se ele e 

o povo permitiu que você ficasse a frente do executivo durante os próximos quatro anos que a 



colega fizesse um boa uso dessa cadeira. Comentou também que no município existe muitas 

pessoas carentes e ele passou todos esses quatro anos olhando para essas pessoas, brigando 

por geração de emprego, na qual ele diz fazer a frente nessa questão no município e emprega 

várias pessoas em sua empresa. Comenta que por mais que ele não tenha se elegido ele não 

vai deixar de ajudar a população, pode ser que ela consiga ajudar mais pessoas cuidando do 

que ele mais sabe fazer, em relação ao seu trabalho, do que como vereador por mais quatro 

anos. Finalizou pedindo que espera que a futura prefeita Marcia de o seguimento de vários 

projetos que estão em andamento, que estão dando certo no município e por fim agradeceu a 

todos que votaram nele, por terem acreditado em seu trabalho novamente, mandando um 

abraço de coração a todas essas pessoas que o poiaram e sua família que sempre esteve do seu 

lado. O presidente agradeceu as palavras do vereador, em seguida com a palavra o vereador 

Paulo, onde saudou de maneira especial a sua colega Marcia pelo resultado no pleito eleitoral 

e que apesar de não apoiar a candidatura da colega comenta que a democracia venceu e o 

resultado da eleição é a vontade do povo. Comenta para o Edinaldo e Volnei que fizeram o 

bastante para o município e entende que alguma coisa não foi possível realizar e que todos 

que passaram pela cadeira do executivo contribuíram de uma forma ou de outra para o Novo 

Barreiro ser o que é hoje. Finalizou desejando a Marcia e ao Valmir que tenham êxito e 

sucesso e que trabalhem muito para levar o nome do Novo Barreiro cada vez mais alto. 

Comenta que os vereadores vão estar fiscalizando, cobrando, mas também naquilo que for 

possível irão contribuir, pois tem a consciência que cada um ocupa uma cadeira no legislativo 

ou executivo te responsabilidades. E por fim agradeceu de forma especial as pessoas que 

depositaram a confiança nele para continuar seus trabalhos e também ter a chance de exercer 

seu quinto mandato como vereador e que eles podem ter certeza que o vereador irá trabalhar 

muito e honrar cada voto recebido e que todos os vereadores que vão estar na câmara pensam 

da mesma forma. O presidente agradeceu as palavras do vereador, em seguida com a palavra 

o vereador Claiton, onde parabenizou a todo que nesse pleito eleitoral saíram vitoriosos e 

contou que alguns dias atrás estava conversando com a vereador Marcia, onde ele citou que se 

Deus quisesse que ela fosse prefeita, ela seria. Então desejou os parabéns a ela, comentou 

também que acredita muito na palavra de Deus por ser de família evangélica que não era para 

ele ter se elegido e por isso estava bem tranquilo. Também agradeceu ao prefeito Edinaldo e 



toda sua administração pelo trabalho desenvolvido no município e por fim, agradeceu as 

pessoas que confiaram nele e acreditaram, essas cento e oito pessoas e disse que Novo 

Barreiro não pode parar, que todo o trabalho realizado pelo legislativo e executivo seja  em 

prol de um único objetivo que é o bem estar da comunidade barreirense. Parabenizou o povo 

barreirense que usou do ato democrático para escolher seus próximos governantes. O 

presidente agradeceu as palavras do vereador. Em seguida espaço de líder, vereadora Marcia, 

onde agradeceu seus colegas vereadores e disse que aquilo que une todos eles são de ter o 

mesmo objetivo para o município. Comenta que nessa eleição foram feitas campanhas com 

novas ideias, novos caminhos, sem aquela velha politica de ofender o seu opositor, disse que 

debateram sim, mas sobre os problemas do município. Comenta também que fez uma visita 

na prefeitura para entender como é o funcionamento e coloca que um bom líder sabe da sua 

responsabilidade e que ela, desde agora tem muita responsabilidade mas que a vitória e o 

mérito são de todos, das pessoas que independente do partido, foram à luta e enfrentaram os 

problemas por ela. Por fim comenta também que sua vitória foi através de novas ideias, uma 

política diferenciada de projeto e para ela poder realizar ela irá precisar de cada um, que a 

partir de janeiro eles irão todos trabalhar juntos para o município de Novo Barreiro. O 

presidente agradeceu as palavras da vereadora e aproveitou o espaço para agradecer 

primeiramente a Deus, a sua família e amigos por terem o poiado e a todas as pessoas que 

depositaram seu voto de confiança a ele. Comenta que não conseguiu se eleger, mas que vai 

continuar trabalhando e lutando. Desejou os parabéns e sucesso aos novo vereadores e aos que 

se reelegeram que continuem trabalhando como nesse ultimo ano, dialogando e conversando e 

acredita que houve um bom entendimento entre todos os seus colegas vereadores. Por fim 

desejou os parabéns a sua colega vereadora Marcia, muito sucesso em sua nova caminhada e 

que ela consiga realizar não só o sonho dela mas também os sonhos de toda a comunidade 

barreirense, que possa atender a todos independente de partidos, cor e raça, pois todos são 

iguais perante a Deus. Terminou lamentando que apenas nesse dia a câmara está cheia, que foi 

a primeira vez no ano que ele viu muitas pessoas para assistir a sessão, então agradeceu a 

todos e comentou o quão bom seria se toda a população pudesse acompanhar mais, pois a 

maioria da população não sabe o que se passa dentro da Câmara de vereadores, finalizando 

então fazendo um pedido para que as pessoas venham mais e participem sempre a cada 



projeto importante que se passa na casa. Encerramento: E não havendo mais nada a tratar o 

Presidente Vereador Anderson agradeceu a presença de todos e declarou encerada a presente 

sessão. E esta ata redigida pelo Assessor de Imprensa Yuri Andriolli que após lida e aprovada 

será assinada pelo Presidente, Secretária e demais Vereadores presentes. 
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